

29 de Mayo: 22º Aniversario de UPMAC

El 29 de mayo de 2002, hace 22 años, nació la Unión del Personal Militar Asociación Civil (UPMAC), una entidad de carácter privado, sin ánimo de lucro y con personalidad jurídica. Desde su creación, UPMAC ha tenido como misión principal resguardar los legítimos derechos e intereses del personal militar, abarcando aspectos relacionados con sus condiciones de vida y desempeño profesional, así como la calidad de vida de sus familias, personas a cargo y pensionados.

Durante estas dos décadas, nuestra Asociación se ha distinguido por su arduo y perseverante trabajo. Nos hemos mantenido firmes en nuestros principios estatutarios y hemos perseguido con convicción y juridicidad los objetivos que nos dieron origen. Hemos actuado en ámbitos nacionales e internacionales cuando fue necesario, siempre con la determinación de proteger y promover los intereses de nuestros afiliados.

Hoy, al celebrar nuestro 22° aniversario, renovamos nuestro compromiso de fidelidad al propósito principal de la Asociación: lograr el merecido reconocimiento moral, social y material que corresponde a los ciudadanos militares, quienes asumen la grave responsabilidad de ser miembros del sistema de Defensa Nacional.

Que Dios ilumine y guíe nuestras acciones en pos de esta noble misión e inspire decisiones que aseguren a UPMAC un prolongado y venturoso futuro.

¡Feliz 22° aniversario, UPMAC!